



**María José
Gatica Bertín**
Senadora
por Los Ríos



CAE: 12 años perdidos

Hace un par de días el Presidente Gabriel Boric presentó con bombos y platillos una modificación sustancial al CAE, partiendo por un cambio de nombre al financiamiento de la educación, que tendría como nueva nominación, FES.

El tema está en que, ni se cumplió a cabalidad lo prometido en campaña, ni es el momento oportuno, y para sorpresa de muchos es, a lo menos, muy parecido al presentado hace 12 años por el Presidente Piñera y que fue rechazado por la misma izquierda que hoy gobierna, por lo que podríamos decir que hemos perdido 12 años.

Hoy, el país enfrenta urgencias de inversión ampliamente respaldadas por la gente en materias de seguridad; salud, incluidas las listas de espera; e infraestructura, incluidos puentes y caminos, entre otras, por lo que definitivamente, no es el momento ni es la focalización de recursos que se espera en estos tiempos.

La priorización de recursos debe estar focalizada en las urgencias de la gente no en las prioridades políticas a días de una elección y sin la planificación fiscal adecuada.

Solo en nuestra región sería bueno saber cuáles son las inversiones que se “sacrificarán” y dejarán de hacer por este proyecto a medias y de última hora. ¿Serán los cuarteles policiales en comunas que requieren de una reposición urgente? ¿serán los hospitales y centros asistenciales por los cuales hemos esperado por tanto tiempo?

Esta claro que el financiamiento de la educación es un tema de interés nacional, pero como aprendimos en economía básica, las necesidades son infinitas y los recursos son escasos; es por ellos que la improvisación no sirve y el orden de las prioridades deben estar bien definidas, y ellas no las debe poner el gobierno, si no la gente. Hace 12 años tuvimos la oportunidad con un proyecto mejor al actual, pero hoy, garanticenme las inversiones que la región de Los Ríos necesita y después conversamos.